

Equipo de gestión Liceo Bicentenario Instituto Politécnico Santa Cruz y Centro de Estudiantes llegan a acuerdo tras reunión del miércoles

Esta reunión se realizó luego del paro estudiantil del día miércoles donde se reunió el equipo de gestión junto al Centro de Estudiantes.

La tarde del miércoles 23 de julio, y luego que los alumnos del Liceo Bicentenario Instituto Politécnico Santa Cruz realizaran un paro de actividades, se reunió el equipo de gestión junto al Centro de Estudiantes, después de un trabajo en conjunto de más de 5 horas en el Salón Azul del establecimiento.

Esta reunión tuvo como objetivo definir y tomar acuerdos respecto de todas las dudas, consultas y peticiones que realizó el Centro de Estudiantes, de lo cual se acordó lo siguiente:

1) Se realizó una explicación detallada de parte de

la municipalidad, a los estudiantes convocados a esta reunión: Centro de Estudiantes y Subcentros de Estudiantes de cada curso. Se dio respuesta positiva a algunos cierres de sectores de trabajos que se están realizando. Se pidió disculpas por errores de contratista, lo cual se conversará para mejorar. También se revisará el cableado de algunas dependencias y también una mejor habilitación de los sectores de entrada a laboratorios.

2) En la situación del suceso ocurrido, se explicó el apoyo y seguimiento del caso, dando a conocer que no se puede tomar una determinación de manera

abrupta, sino que se debe respetar las normas y tiempos que corresponden, lo cual está en proceso.

3) Respecto al estado de los baños, desde infraestructura se informa que desde el jueves (24) comenzará el mejoramiento de éstos, con las adecuaciones respectivas. Al respecto recordar que los baños se arreglan cada año y este año no fue la excepción, sin embargo, el uso no ha sido el adecuado, sobre lo cual los estudiantes se comprometieron a cuidar estas dependencias.

4) Sobre los conflictos entre estudiantes se acordó un trabajo en equipo entre el Equipo de Gestión y



el Centro de Estudiantes, de tal manera de mejorar en conjunto las actitudes y deberes de cada integrante del colegio, para así contribuir a un mejor ambiente escolar.

5) En la petición de más inspectores, debido a la cantidad de estudiantes, se abordará con el empleador la posibilidad de tener una mayor dotación, no obstante, de igual manera de distribuirá de mejor forma al personal existente.

6) También, los estudiantes, acuerdan valorar mu-

cho más las clases y a los funcionarios, poniendo más atención, dedicarse más a sus estudios y utilizar mejor los procesos educativos, cuidando las dependencias del establecimiento.

El documento fue firmado por el Equipo de Gestión y Centro de Estudiantes del Liceo Bicentenario Instituto Politécnico Santa Cruz.

Esperamos que todo esto llegue a una pronta solución para bien de toda la comunidad educativa.